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“
E’ solo una questione di mentalità”. Questo l’incipit del nuovo docufilm di Fe-
ralpisalò, “Dcps, dove coltiviamo passione e sogni”. Che ha una missione: sot-
tolineare come il calcio, da sempre simbolo di passione e competizione, stia 
progressivamente diventando anche un palcoscenico per l’integrazione e l’in-
clusività, dove la diversità non è più un ostacolo, ma una risorsa da celebrare. 

I Verdeblù, in questo senso, hanno dimostrato di essere all’avanguardia. Non solo 
come club. Ma anche come punto di riferimento per la valorizzazione dei diritti e 
delle opportunità per tutti. Il 3 dicembre scorso, giornata internazionale dedicata 
ai diritti delle persone con disabilità, il club ha organizzato l’annuale cena di Natale 
a Catina Bottenago. Presentando lì il nuovo lavoro della Media house che raccon-
ta le storie dei ragazzi del team composto da atleti con diverse abilità.
Questa iniziativa, che ha avuto un forte impatto emotivo e sociale su tutti gli sta-
keholder, va ben oltre la semplice promozione di un progetto che sta per spegnere 
10 candeline. Ma è un tributo a tutti quei giovani che, nonostante le difficoltà fisi-
che o cognitive, trovano nel calcio un mezzo di espressione, crescita e integrazio-
ne.
Questa attenzione verso la diversità e l’inclusione non si ferma al mondo dei gio-
vani atleti, ma si riflette anche nelle dinamiche interne al club, dove la professiona-
lità e il rispetto dei ruoli sono fondamentali per il successo. E per diventare non solo 
una realtà calcistica competitiva, ma anche un faro di valori positivi nella comuni-
tà. Concetti ribaditi anche durante l’evento natalizio dedicato al Settore giovanile, 
a Lonato del Garda. Nel frattempo, la Prima squadra è chiamata a un’importante 
sfida nelle ultime partite dell’anno solare, con l’obiettivo di raccogliere punti fon-
damentali per mantenere una posizione di rilievo in classifica. Il club sa che ogni 
punto potrebbe fare la differenza nel proseguire la corsa per il secondo posto. Con 
un organico che ha dimostrato solidità e qualità, l’augurio è che Feralpisalò possa 
concludere alla grande questo 2024.
L’obiettivo è chiaro: non solo vincere sul campo e tornare presto in Serie B, ma 
anche educare, sensibilizzare e, soprattutto, fare la differenza. Perché è solo una 
questione di mentalità.

La nostra 
mentalita’, 

le nostre radici, 
il nostro futuro

di MATTEO OXILIALa Magia
del Natale

MANERBA DG • SALÒ • SIRMIONE • LIMONE SG • RIVA DG • MALCESINE • LAZISE • BARDOLINO • TORBOLE • ORTIGIA

pelletteriacharlotte.it

PASSA   A   TROVARCI   NEI   NOSTRI
STORE   DI   SALÒ   E   MANERBA DEL GARDA
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Il nuovo progetto 
della Media house 

verdeblù sarà 
premiato a Giffoni 

2025
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L
a Feralpisalò ha scelto di 
celebrare il Natale in un 
modo altamente significa-
tivo, proprio il 3 dicembre, 
ovvero la Giornata Inter-

nazionale dei Diritti delle Persone 
con Disabilità, rafforzando così il 
messaggio di inclusione e solida-
rietà. Cantina Bottenago, Polpe-
nazze: ecco lo scenario della cena di 
Natale dei Leoni del Garda dal titolo 
“Passioni e Sogni” con oltre 200 ospi-
ti tra partner, soci, autorità, giorna-
listi e tifosi che hanno contribuito 
a creare un’atmosfera di totale em-
patia, integrazione e amicizia. Du-
rante la serata, è stato presentato in 
esclusiva il nuovo docufilm “DCPS - 
Dove Coltiviamo Passione e Sogni”, 
un acronimo che in origine significa 

Dipartimento Calcio Paralimpico 
e Sperimentale, ovvero il percorso 
della Figc di inclusione sportiva per 
persone con disabilità. Un nuovo 
progetto autoprodotto dalla media 
house Verdeblù, dopo “OttoQuat-
troVentitré”, dedicato alla promo-
zione in Serie B e trasmesso anche 
da Dazn. Questo docufilm racconta 
la storia di alcuni ragazzi del team 
“Senza di me che gioco è?” a pochi 
giorni dai 10 anni dalla nascita del 
progetto, un’iniziativa che mette in 
luce la forza e la determinazione di 
giovani atleti con disabilità cogni-
tiva. Attraverso interviste e riprese 
emozionanti, il docufilm illustra il 
percorso di due ragazzi nello spe-
cifico, Piera (portiere) e Michele (at-
taccante), le loro sfide quotidiane, le 

gioie e le frustrazioni che affrontano 
nel loro cammino verso l’inclusione 
sportiva. Raccontando le loro espe-
rienze, il film riesce a trasmettere 
un messaggio profondo: lo sport 
è un diritto di tutti e può essere un 
potente reagente di cambiamento 
sociale.
Un concetto ribadito nel finale con 
i sogni degli altri componenti del 
team “Senza di me che gioco è?”. 
La presenza di Federico Bicelli, me-
daglia d’oro paralimpica a Parigi, 
ha ulteriormente arricchito la sera-
ta. La sua storia di successo serve 
come fonte d’ispirazione per i giova-
ni ma non solo, dimostrando che la 
perseveranza e la passione possono 
portare a risultati straordinari, indi-
pendentemente dalle difficoltà.

Un Natale tra 
passione

e sogni
A Cantina Bottenago oltre 200 ospiti 

per la festa degli auguri. Presentanto il 
nuovo docufilm dedicato al team Dcps

In senso orario: la facciata di Cantina 
Bottenago dedicata a Feralpisalò. 

Presidente Pasini e sindaco Cagnini 
compiaciuti con Michele, tra i 

protagonisti del docufilm. Padre 
Claudio Paganini durante la messa che 
ha preceduto l’evento. La sala piena per 

la proiezione.
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pegno del club verso l’inclusione. 
“È davvero emozionante vedere 
l’impegno che questi ragazzi ci 
mettono ogni giorno”, ha dichia-
rato Pasini con evidente orgoglio, 
riferendosi agli atleti del progetto 
“Senza di me che gioco è?”, al centro 
del docufilm presentato in esclusiva 

durante l’evento. 
“Sono orgoglioso di questo pro-
getto che porteremo sicuramen-
te avanti negli anni” ha aggiunto, 
confermando l’importanza di una 
visione a lungo termine per dare 
continuità a iniziative di così alto 
valore sociale. 
Pasini ha sottolineato come il calcio 
possa essere molto più di un sem-
plice sport, trasformandosi in uno 
strumento per abbattere barriere e 
costruire ponti di comprensione e 
solidarietà. 
“Questi ragazzi ci insegnano ogni 
giorno quanto sia importante cre-
dere nei propri sogni, a prescindere 
dalle difficoltà,” ha proseguito il pre-
sidente, ricevendo l’applauso senti-
to degli oltre 200 ospiti presenti. 
Nel decennale della nascita del pro-
getto, Pasini ha voluto ricordare le 
radici di questa iniziativa: un’idea 
nata nel 2015 per creare la prima 
scuola calcio dedicata a persone 
con disabilità cognitiva. 
Oggi, questa realtà rappresenta 
non solo un motivo di orgoglio per 
il club, ma anche un modello per al-
tre società sportive che desiderano 
promuovere valori inclusivi. 
La serata non è stata solo una cele-
brazione natalizia, ma un momen-
to di riflessione e un atto concreto di 
civiltà. 
Attraverso le parole di Giuseppe 
Pasini, il club ha riaffermato il suo 
ruolo di promotore di valori che tra-
scendono il calcio, dimostrando che 
uno sport può essere davvero un 
veicolo per coltivare passione, sogni 
e inclusione.

D
urante la cena di Natale 
dei Leoni del Garda, te-
nutasi presso la sugge-
stiva Cantina Bottenago, 
il presidente della Feral-

pisalò, Giuseppe Pasini, ha offerto 
parole che hanno riassunto alla per-
fezione lo spirito della serata e l’im-

Giuseppe Pasini:
“Il calcio è un 

ponte verso 
l’inclusione e i 
sogni di tutti”
Il presidente della Feralpisalò celebra 

l’impegno del club per lo sport inclusivo 
e il progetto “Senza di me che gioco è?” 

OFFICIAL SPONSOR

Il Presidente Giuseppe Pasini durante la 
serata “Passione e Sogni”

Il Presidente e tutti gli altri ospiti durante 
la visione del docufilm
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Cagnini ha posto l’accento sull’im-
portanza di progetti come quello 
del Team DCPS “Senza di me che 
gioco è?”, definendoli un esempio 
concreto di come lo sport possa di-
ventare uno strumento di cambia-
mento sociale e culturale. Il sindaco 
ha inoltre ribadito il ruolo centrale 
dell’amministrazione nel sostene-
re iniziative che mettono al centro 
l’inclusione e il rispetto per ogni indi-
viduo: “Attraverso eventi come que-
sto, si costruiscono ponti tra sport, 
cultura e comunità. 
È nostro dovere continuare a sup-
portare queste iniziative che uni-

scono e danno valore a tutti i citta-
dini”.
Parlando del docufilm “DCPS - 
Dove Coltiviamo Passione e So-
gni”, il primo cittadino ha lodato la 
capacità del progetto di raccontare 
con autenticità le sfide e i traguardi 
dei giovani atleti con disabilità, tra-
smettendo un messaggio univer-
sale di speranza e determinazione. 
“Questo docufilm non è solo un 
racconto di sport, ma una lezione di 
vita per tutti noi. Mostra che con il 
giusto sostegno e una visione inclu-
siva, ogni ostacolo può essere supe-
rato”, ha detto.

F
rancesco Cagnini, sindaco 
di Salò, ha saputo cogliere 
l’essenza dell’evento na-
talizio organizzato dalla 
Feralpisalò. Nel suo inter-

vento, il sindaco ha evidenziato il 
legame tra l’amministrazione loca-
le e il club, sottolineando come la 
squadra rappresenti un modello di 
inclusione e valori condivisi: “Siamo 
orgogliosi di avere un club come la 
Feralpisalò sul nostro territorio. Va-
lori come quelli trasmessi in questo 
docufilm e durante la serata sono 
quelli che vogliamo trasmettere alla 
comunità”.

Francesco Cagnini:
“Grazie Feralpisalò,

valori e ambizioni
possono coesistere”

Il sindaco di Salò, ospite della serata, ha voluto sottolineare 
l’importanza di un’eccellenza territoriale e di una sinergia ritrovata

Francesco Cagnini, Sindaco di Salò

OFFICIAL SPONSOR

OFFICIAL SPONSOR

OFFICIAL SPONSOR
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club.
Le sue parole hanno risuonato in 
modo particolare durante una serata 
che ha visto la presentazione del do-
cufilm “DCPS - Dove Coltiviamo Pas-
sione e Sogni”, incentrato sulle storie 
e sui successi del progetto del Team 
DCPS “Senza di me che gioco è?”. La 
presenza di Bicelli, che ha vissuto in 
prima persona le sfide dello sport pa-
ralimpico, ha permesso di creare un 
collegamento tangibile tra i giovani 
atleti presenti e una figura di straor-
dinario successo. Il suo intervento ha 
testimoniato come la perseveranza e 

mosse,” ha continuato, evidenziando 
l’impatto positivo di questa iniziati-
va sia sui ragazzi coinvolti che sugli 
spettatori. “Penso che il nostro staff 
qualcosa in questi anni abbia fatto,” 
ha detto con orgoglio, mettendo in 
luce il ruolo cruciale della squadra di 
educatori e volontari che si impegna-
no quotidianamente per costruire un 
ambiente inclusivo e stimolante.
L’entusiasmo di Fabio Iachetti non 
si è spento neanche dopo dieci anni: 
“Ho ancora l’entusiasmo di un bam-
bino,” ha confessato, dimostrando 
come la passione e l’amore per il pro-
prio lavoro possano fare la differenza. 

la passione possano superare qual-
siasi ostacolo, offrendo un modello 
concreto di realizzazione.
“Questi ragazzi affrontano ogni 
giorno sfide incredibili,” ha aggiunto 
Bicelli. “Lo sport, come dimostra il 
progetto della Feralpisalò, non è solo 
competizione: è inclusione, crescita 
personale e soprattutto un diritto.” 
Il suo messaggio si è intrecciato con 
quello del docufilm, che racconta 
storie di coraggio e determinazione, 
illustrando come il calcio possa di-
ventare un potente strumento per 
abbattere barriere sociali e culturali.

La sua dedizione è rivolta non solo 
al miglioramento delle competenze 
sportive dei ragazzi, ma soprattutto 
al loro benessere globale: “Lottiamo 
per fare sì che la qualità della loro vita 
migliori sempre di più.”
Iachetti ha ringraziato la Feralpisalò 
per il continuo sostegno al progetto, 
un gesto che va oltre il semplice im-
pegno sportivo e diventa un atto di 
profonda responsabilità sociale. Il 
successo dell’evento e la gioia nei volti 
dei ragazzi testimoniano che lo sport 
può davvero essere uno strumento 
di cambiamento, un ponte verso un 
futuro più inclusivo.

F
ederico Bicelli, medaglia 
d’oro paralimpica a Parigi, 
ha offerto un contributo 
profondo e ispiratore alla 
cena natalizia della Feralpi-

salò, un evento celebrativo ma intriso 
di significato e dedicato all’inclusione 
e ai diritti delle persone con disabilità. 
“Grazie per l’invito, essere qua è dav-
vero un piacere. Conosco bene quello 
che questi ragazzi affrontano ogni 
giorno e penso che questo progetto 
di Feralpisalò sia davvero fantastico,” 
ha dichiarato Bicelli, sottolineando 
l’importanza del lavoro svolto dal 

“
La cosa bellissima è stata innan-
zitutto la voglia della gente di 
ascoltare.” Con queste parole ca-
riche di emozione, Fabio Iachet-
ti, educatore del Team DCPS, ha 

sintetizzato il significato profondo 
della serata natalizia organizzata 
dalla Feralpisalò. In un clima di parte-
cipazione e commozione, Iachetti ha 
sottolineato il valore umano e sociale 
del progetto “Senza di me che gioco 
è?”, attivo da dieci anni, con l’obietti-
vo di migliorare la qualità della vita di 
giovani atleti con disabilità cognitive 
attraverso lo sport.
“Ho visto occhi lucidi e persone com-

Federico Bicelli:
“Da oggi avete un nuovo

super tifoso”

Fabio Iachetti: “Obiettivo 
è il benessere emozionale”

La medaglia d’oro bresciana alle Paralimpiadi di Parigi, ospite 
speciale tra emozione e testimonianze

L’educatore del Team DCPS racconta dieci anni di passione e 
impegno per migliorare la vita dei giovani atleti con disabilità, 

celebrando lo sport come motore di cambiamento sociale.

Federico Bicelli, medaglia d’oro alle 
paralimpiadi di Parigi 2024

Fabio Iachetti, educatore del Team DCPS 
racconta emozionato le sensazioni dopo 

aver visto il docufilm

VERDEBLU
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tutto, in un contesto professionale e 
arricchente, di gioco e divertimento, 
di trasmissione dei valori del club. 
E’ stato poi regalato ai ragazzi anche 
un video di saluto di alcuni campio-
ni di Serie A: Mattia Perin della Juve 
ha detto loro di godersi il percorso, 
perché è la motivazione che ti dà la 
forza di migliorare, non il raggiun-
gere l’obiettivo. Mattia Bani, del Ge-
noa, ha invece raccontato di quanto 
il suo trascorso nelle giovanili sia 
tornato utile in molte dinamiche “da 
grande”. Spazio anche a due grandi 
ex: Mattia Felici, ora al Cagliari, che 
ha salutato i ragazzi chiudendo 
con un bel messaggio: “siete in un 
grande club, serio e importante, 
date tutto”. Tanti applausi anche al 
messaggio di Semuel Pizzignacco, 
oggi portiere del Monza, che ha rac-
contato il suo percorso spronando i 
ragazzi a non arrendersi mai: “Chi ci 
crede, ce la può fare”.
Un momento molto apprezzato è 
stato quello dedicato a Nicola Bar-

nabà, freestyler professionista del 
team “Footwork”, che ha incendia-
to il palasport con trick d’alta scuola 
e giocoleria pura, prima di qualche 
duello 1vs1 con qualche ragazzo co-
raggioso, tra dribbling e tunnel.

Spazio anche ai partner, nello speci-
fico allo sponsor della serata, Bper, 
rappresentata dal dottor Massimi-
liano Circia, responsabile territoria-
le retail Brescia sud-est, Mantova e 
Cremona.

In chiusura, prima della foto finale, 
è stato presentato il nuovo hashtag 
che accompagnerà la narrazione 
del Settore giovanile, #Crescere-
Leoni e ha fatto capolino Babbo 
Natale con una “renna speciale”, la 

mascotte verdeblù Leo, avvolto dal-
la maglia rossa dedicata all’associa-
zione Maddalina: il momento ideale 
per consegnare l’omaggio del club 
a tutti i bambini, ragazzi e compo-
nenti dello staff.

È 
stato proiettato il docu-
film “Dcps”, dedicato al 
team “Senza di me che 
gioco è?”, dopo il quale 
è seguito il momento 

istituzionale. Il presidente Pasini ha 
sottolineato l’amore e la dedizione 
del club verso i giovani, regalando 
loro un sorriso, una possibilità, una 
crescita in una delle principali agen-
zie educative rappresentata dallo 
sport. Elia Legati, responsabile del 
Settore giovanile, ha sottolineato 
come il percorso di crescita non 
possa essere esente da fasi difficili in 
un percorso tortuoso che è l’essen-
za di una maturazione verso l’avvi-
cinamento alla Prima squadra. O 
al mondo del lavoro e della forma-
zione in generale, mettendo in luce 
come oggi non siano solo le qualità 
tecniche ad essere tenute in consi-
derazione. Stefano Brenna, respon-
sabile dell’attività di base, ha posto 
l’accento su come sin dall’inizio deb-
ba essere il giocatore al centro di 

Show, abbracci 
e famiglia:
una serata

illuminante
Durante la serata, oltre 350 ragazzi 

(compresa l’Accademia Feralpi in 
Valcamonica), staff tecnici e famiglie 

hanno vissuto una serata densa di 
contenuti e divertimento. 

Il video messaggio di 
Mattia Perin

Stefano Brenna, responsabile 
attività di base

I ragazzi felici per l’evento
Elia Legati, responsabilità 

settore giovanile 
Una sfida 1vs1 con il
freestyler Barnabà

Grande attenzione tra i 
giovani Verdeblù 

Il presidente durante
il suo intervento

Il palasport assiepato 
anche dalle famiglie

Fabio Iachetti,
educatore Dcps

Il Palasport di Lonato 
pieno di ragazzi

L’intervento di Circia, 
BPER



15

#CRESCERELEONI
Il 10 dicembre, a Lonato del Garda, è stato il momento del nostro Settore giovanile, con la festa a loro 
dedicata tra condivisione e momenti di puro divertimento



17

VERDEBLU

16

“SENZA DI VOI, CHE NATALE È?”
Il Presidente con una rappresentanza del Team DCPS “Senza di me che gioco è?” insieme al DS Andrea Ferretti, Mister Diana, Elia Legati e 
Davide Balestrero
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TUTTO L’AMORE PER LEO
La nostra mascotte è stata avvolta da carezze e abbracci di tutti i bambini del Settore giovanile
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PROMESSA MANTENUTA
Una rappresentanza dei nostri tifosi lo aveva detto e lo ha fatto: supportare il team “Senza di me che gioco é?” 
durante la sfida di campionato del 7 dicembre, in provincia di Verona VERDEBLU
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CUORE D’ORO
Federico Bicelli e tutto il suo e il nostro orgoglio con le medaglie delle Paralmpiadi di Parigi 2024, portate alla cena di Natale a Polpenazze VERDEBLU
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C
assa Padana sostiene 
da diversi anni il proget-
to DCPS di Feralpisalò. 
Quale il valore aggiun-
to di questa collabora-

zione? “Cassa Padana, fedele alla 
propria natura di banca di credito 
cooperativo, si impegna a dare con-
cretezza ai principi sanciti dall’Ar-
ticolo 2 del Testo Unico delle BCC, 
che definisce il ruolo delle banche 
cooperative come strumenti per lo 
sviluppo sociale, culturale ed eco-
nomico delle comunità locali.
 In questo contesto, la collaborazio-
ne con il progetto DCPS di Feralpi-
salò rappresenta molto più rispetto 
ad una sponsorizzazione: è un inve-
stimento nel futuro della nostra co-

munità, con un focus sull’inclusione 
e sul benessere delle persone.
Che beneficio interno comporta, 
per la vostra realtà, la scelta di 
abbracciare un progetto sociale 
così importante?
“Sostenere un progetto come il 
team “Senza di me che gioco é?” 
non è solo un dovere sociale, ma 
una scelta strategica che genera be-
nefici anche all’interno della nostra 
organizzazione.
Cassa Padana è da sempre impe-
gnata a promuovere il benessere 
delle generazioni future, con un 
approccio sostenibile ed inclusivo. Il 
suo modello di sviluppo punta a un 
futuro che integri crescita economi-
ca e coesione sociale, in un’ottica di 

lungo periodo che vada oltre il sem-
plice profitto.
La banca continua a rispondere alle 
sfide moderne, con un approccio 
che rimane fedele alla propria sto-
ria, ai suoi valori di cooperazione, 
solidarietà e mutualità. Il nostro 
impegno per il sociale consolida il 
legame di fiducia con clienti, sta-
keholder e con il territorio. Si tratta 
di una reputazione che attrae nuo-
ve opportunità e contribuisce alla 
sostenibilità del nostro modello di 
business. In definitiva, abbracciare 
un progetto simile significa incar-
nare pienamente lo spirito coope-
rativo, dimostrando che la nostra 
missione non è solo economica, ma 
anche profondamente sociale”.

Cassa Padana,
impegno sociale e

concretezza nel territorio
Le parole di Giovanni Cò, gestore New business di Cassa 

Padana. “Una missione chiara:
sviluppo sociale ed economico delle comunità locali”

Nella foto, da sinistra: Ilenia Setola, 
Direttore operativo e commerciale 

di Feralpisalò e Giuseppe Cò - Gestore 
new business di Cassa Padana.
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 Da quel giorno una crescita conti-
nua. Tanti sorrisi, qualche lacrima, 
una semifinale playoff, una promo-
zione in B, una retrocessione ma 
senza perdere la propria identità, 
tra valori e ambizione. E poi la na-

e una maglia speciale, in ricono-
scimento di questo straordinario 
traguardo.  Arrivato a Salò nella 
stagione 2017/18 dopo l’esperienza 
all’Atalanta, Denis si è affermato 
come uno dei simboli del club. In 
otto anni sul lago di Garda, ha in-
carnato determinazione, senso di 

scita del suo Tommaso, anche lui in 
campo per celebrare un traguardo 
che lo vede già oltre: siamo a 107 
presenze, 10 gol e 12 assist. Perché la 
voglia di tornare in alto di Davide Di 
Molfetta non si ferma. 

appartenenza e crescita continua, 
sia dentro che fuori dal campo. Non 
a caso, per tutti è “Capitan Futuro”. 
 Hergheligiu è stato protagonista 
anche della storica promozione dei 
Leoni del Garda in Serie B, un’im-
presa che resterà per sempre nella 
storia del club. 

I
l suo cammino in verdeblù inizia 
il 21 agosto 2021 allo stadio Turi-
na. Era Coppa Italia Serie C, con-
tro i biancoblù della Pro Patria. 
Dimo titolare, in campo per 62 

minuti. 

150 
presenze con la ma-
glia verdeblù: 150 
volte impegno, de-

dizione, e orgoglio. Il 29 novemm-
bre, prima del fischio d’inizio contro 
l’Alcione allo Stadio Turina, il Presi-
dente Giuseppe Pasini ha celebrato 
Denis Hergheligiu con una targa 

100 volte Dimo Herghe 150 

Da quella sfida di coppa nel 2021 
Denis Hergheligiu: otto stagioni in verdeblù 

Di Molfetta con il Presidente Pasini e il 
figlio Tommaso

Denis Hergheligiu insieme al Presidente 
Giuseppe Pasini 

Gli allestimenti di Feralpisalò sono a cura di
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sensibilizzazione e veicolo di valori 
universali. 
Il 25 novembre, inoltre, i leoni del 
Garda hanno consegnato due ma-
glie Special Edition a Fabiana Van-
zani, assessore al Bilancio e Servizi 

Finanziari, e a Marcella Merigo, 
assessore ai Servizi sociali e assi-
stenziali, istruzione e personale, del 
Comune di Salò. 
Un piccolo gesto per dire NO alla 
violenza sulle donne.

I
n occasione della Giornata In-
ternazionale contro la Violenza 
sulle Donne, la Feralpisalò ha 
presentato una maglia Special 
Edition, realizzata in collabora-

zione con l’Associazione Maddalina 
di San Felice del Benaco. Questa di-
visa, che è stata indossata durante 
il match contro la Triestina, unisce 
sport, solidarietà e impegno socia-
le, sensibilizzando sulla lotta alla 
violenza di genere. 
La maglia, con un design che richia-
ma i valori di solidarietà e rispetto, è 
stata successivamente messa all’a-
sta su Charity Stars, con parte del 
ricavato destinato a finanziare i pro-
getti di supporto alle donne vittime 
di violenza promossi dall’Associa-
zione Maddalina. 
Prima della partita, c’è stato un mo-
mento simbolico con la presenza di 
Francesca Omodei, rappresentante 
dell’associazione, e dello scrittore 
Alessandro Lucà, autore di un ro-
manzo dedicato alla causa. 
Feralpisalò ha ribadito il proprio 
impegno sociale attraverso inizia-
tive che vanno oltre il calcio, utiliz-
zando lo sport come strumento di 

Un filo rosso 
che ci unisce: 

maglia speciale
per il 25 novembre 

In campo con una maglia Special Edition dedicata alla 
Giornata contro la Violenza sulle Donne, a supporto 

dell’Associazione Maddalina 

Le maglie realizzate da Feralpisalò con 
l’Associazione Maddalina in occasione 
della Giornata contro la Violenza sulle 

Donne

I due assessori del Comune di Salò, 
Fabiana Vanzani (a destra) e Marcella 

Merigo (a sinistra) con le maglie 
Feralpisalò realizzate in occasione della 

Giornata contro la Violenza sulle Donne
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I 
due programmi “by” Feralpisalò 
media House: “All you need is 
Fútbol” e “Bordocampo”. Il pri-
mo - attraverso il canale YouTu-
be “Feralpisalò TV” – racconta 

in diretta con una telecronaca “stu-
dio-stadio” tutte le partite in trasfer-
ta dei leoni del Garda. L’idea è nata 
per avvicinarsi a tutti i sostenitori, 
soprattutto a chi non può sempre 
seguire i verdeblù lontano dal Turi-
na. A raccontarvi le gesta dei nostri 
ragazzi, Francesco Augurio e Ga-
briele Sacchi. Una vera telecronaca 
del tifoso per avvicinare club e fan. È 
tornato anche “Bordocampo”, il pre 
match ufficiale verdeblù che in di-
retta Instagram racconta le ultime 
notizie, curiosità e informazioni del-
la nostra realtà. Va io onda sempre, 
live, a circa due ore prima del kickoff 
ed è una rubrica tornata e ripropo-
sta dopo le precedenti due edizioni 
nelle passate stagioni in Serie C. Due 
servizi con un unico obiettivo: rac-
contare il mondo Feralpisalò

All you need
is fútbol e

Bordocampo
Le due rubriche social di Feralpisalò

A sinistra, “All you need is Fútbol”,
a destra “Bordocampo”
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